
胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践! !

　秋らしくなって参りました。思い返してみると今年の夏は異常に雨が多く、全国各地で災害も起こりました。自然
の猛威の前では頑丈な建物も道路も、一瞬で崩れてしまう恐怖。農作物の出来も悪いようです。そんな折に体験した
人生初の皆既日食では、私達が宇宙と自然の中に生きている存在である、ということを改めて実感できた気がしてい
ます。� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　この度９月度例会より正会員に承認いただいた田中毅一です。研修会員より
３ヶ月経ち、やっと正会員になれた事を大変嬉しく思います。この３ヶ月間だ
けですが様々な方にお会いでき、皆様の行動・言動に活力をいただき非常に刺
激を受けております。まだまだ至らぬ点も多々あり、諸先輩方にはご迷惑をお
かけすることもあるかと思いますが、これからも元気に明るく萩ＪＣのお力添
えになれたらと思いますので、ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

田中　毅一 （たなか  きいち） 洋服の青山  萩店  店長
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日時：7 月 19 日（日）
場所：新美祢カントリークラブ
　７月 19 日に開催されましたじゃがいもに入会
して初めて参加しました。仕事の都合でなかな
か参加できませんでしたが、いつも話題になっ
ているじゃがいもに参加できたことは、とても
嬉しかったです。ＯＢの先輩方と一緒にラウン
ドするので、とても緊張しましたが、どの先輩
方も優しく接してくださり、とても楽しい時間
が過ごせました。天気予報は強い雨が降る予報でしたが、天気も何と
か持ちこたえ良い気候の中プレーできました。
　スコアは実力どおりでしたが、ハンデをたくさんいただき、７位に
なることができ、景品を頂くこともできました。普段なかなか話せな
いＯＢの先輩方やメンバーとも交流ができ、とても有意義な時間だっ
たと思います。あとは、ゴルフの腕を上げて、みんながびっくりする
ようなスコアやショットを見せたいです。仕事の都合でなかなか参加
できませんが、機会があればまた参加したいと思います。

会員交流委員会　委員　中野　隆

第 4 回 じゃがいも同
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　｢ ローン！　リーチ一発タンピン三色ドラドラ　跳満！！ ｣ って
いうことでブロック研究会でございます。第１回より久々の開催で
第２回、３回を７月に開催いたしました。第１回は山縣直前理事長
の優勝で始まったのですが、第２回は亀井先輩、第３回は松尾先輩
と先輩方のパワーを見せ付けられました。次回は先輩方のパワーに
負けないように現役メンバーに奮起を促したいところです。ところ

で今年のブロック研究会、未だ理事長賞が出ておりません。年々理事長賞が少なく
なってきているのは私だけの気のせいでしょうか？おそらく理事長は出したくて
しょうがないはずです。理事長がにこやかにプレゼントする場面を見たいと思いま
せんか？出場したいんだけどなかなか時間がという方もおられるかも知れませんが
理事長の笑顔を見るためです。是非ご参加ください。
　理事長の笑顔の裏のプレッシャーに耐え見事役満を上がれる強者求む！
m(_ _”m) ペコリ 　　　　　　　　　　　ブロック研究会　副幹事　横山　裕樹

ブロック研究会


